
 

 
強みをいかせ！ 
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日々の強行犯事案の対応・捜査 

 

警察官になったきっかけを教えてください！ 

私は語学の大学に通っていたのですが、大学在籍中に福岡県警察で語学の専門捜査官（警察官Ｃ

採用）として仕事をしている方が講義に来てくれました。 

そこで初めて警察官をしながら語学をいかせる仕事があるのだと知りました。 

 元々自衛官である親の影響もあり、困っている人を助けたい、誰かの心の支えになれるような人

になりたいという気持ちがあったので、大学で学んだ語学をいかしながら県民の方々の助けになれ

る専門捜査官という仕事があるのを知り、「これしかない！」と思い、福岡県警察の採用試験を受け

ました！ 

 

警察官のやりがいを教えてください！ 

 現在は、刑事事件を取り扱う強行犯という係で捜査業務を行っているのですが、日々様々な事案

に追われる中で被害者やその家族等からの感謝の言葉をいただいたときに、やりがいを感じます。 

 また、専門捜査官として勤務するときには「私にしかできない仕事だ」という使命感があるので、

落とし物の対応だけでも、困っている外国人の役に立てたと思うととても嬉しいです。 

 外国人の犯人を相手にするときには使用する語学レベルが上がり、難しいと感じるときもありま

すが、被害者の気持ちを考えるとまた語学勉強のモチベーションもあがります。 

 語学の専門捜査官は通訳だけではなく、捜査員としての経験も積めますので、様々な場面でやり

がいを感じることができます！ 

 

警察学校での生活について教えてください！ 

 警察学校に入学した当初は右も左も分からず、指導されてばかりで辛いときもありましたが、卒

業するときには同期との絆も深まり、最後は卒業したくないと思うほど心に残る学校生活でした。 

 私が入校していたときはコロナ禍だったので、入校中ほとんどを学校内で過ごすことが多かった

ですが、土日は休みなので、ゆっくり休んで好きなお菓子をお腹一杯食べたり、同期と一緒にスポ

ーツを楽しんだり、リフレッシュする時間もたくさんあったので楽しかったです。 

あの厳しい生活を乗り越えたからこそ、精神的にも体力的にも強くなったと思いますし、今頑張

れているのはそのおかげだと思います。 

 警察学校で厳しい生活を共に頑張った同期とは今でも連絡を取り合い、仕事でもプライベートで

も頼りになる存在なので、学校を卒業してもずっと付き合っていく仲間になると思います！ 

 

後輩たちへのメッセージをお願いします！ 

 警察官と聞くと忙しいイメージがあると思いますが、県民のために上司や先輩方と一緒に汗水を

流して働くことができるので、他の仕事とはまた違うやりがいを感じることができます。 

警察官の仕事は本当に幅広く、多種多様な職種があるので、経験を積みながら、きっと自分の武

器をいかせる自分にあった仕事を必ず見つけることができるはずです。 

 女性で体力に自信がない方でも大丈夫です！  

一緒に戦ってくれる仲間がたくさんいるのでどうにかなります！  



「人の助けになりたい」「悪い人をやっつけたい」という強い気持ちさえあれば、だれでもヒーロ

ーになれます！ 

そんな気持ちを持った未来の後輩たち！一緒に働ける日を楽しみに待っています！ 

 


